

祖小っ子の記録(11/10~14)

11/10(月)



今朝は、あいさつ運動がありました。祖小っ子たちは、元気に挨拶ができたでしょうか。
子どもたちの元気な声が響く地域はステキですねよ。
地域の皆様、保護者の皆様、いつもありがとうございます。



今日は、2年生で国語の研究授業を行いました。身の回りにあるロボットがどんなことをして人間を助けているのかなどを読み取りました。みんな、集中して取り組んでいました。

子どもたちの下校後、先生たちで愛知産業大学の水野先生と授業研究を行いました。

11/11(火)



今日は、子どもたちが楽しみにしていた1年生から5年生の校外学習です。校門と通るときに、お弁当の話や見学先で見たいことなどを話してくれる子がたくさんいました。それぞれの見学先で、話を聞いたり、現地でしか見られないものを見たりして多くのことを学んだ1日になりました。



留守番していた6年生は、貸し切りの校舎の中で、休み時間や学活の時間を使って、かくれんぼや逃走中を楽しんだようです。

11/12(水)



火災を想定した避難訓練を行いました。空気が乾燥して火災が起こりやすい時期です。避難の仕方を学ぶとともに、火遊びをしないなど火の扱いについても注意するよう話しました。消防士さんからも、火事の恐ろしさや消化器の使い方などを教えていただきました。



1年生が、育てたアサガオのツルを使ってリースづくりをしていました。自分たちで育てたアサガオを枯れてもリースにして楽しむなんてステキですね。

11/13(木)



健康委員会の取組として、姿勢をよくするためのミッションをクリアして校長先生を猫背マンから助けるというキャンペーンをしていました。今日のたんぽぽ集会で、結果が発表され、無事にミッションをクリアしてくれました。

自分の姿勢を見直すよい機会になりました。意識が変わった子もたくさんいたようです。みんなで継続していきたいです。

11/14(金)

今日は、学校公開日でした。おうちの方に授業を見ていただけるのがうれしいという子、恥ずかしいという子、様々ですが、きっと「頑張って手を挙げていたね」「姿勢よく話を聞いていたね」といったおうちの方からの褒め言葉を待っていると思います。ぜひたくさん褒めていただけるとうれしいです。



午後からは、芸術鑑賞会で「あらしのよるに」をみんなで楽しみました。ある嵐の夜に、真っ暗な小屋の中で出会ったオオカミとヤギが互いの正体を知らずに友達になり、「食うもの」「食われるのもの」という関係に葛藤しながら友情を深める話でした。

